

15.02.2022 - 15:38 Uhr

## Markus Naef, nouveau CEO de bexio



*Rapperswil (ots) -*

### **Double changement à la tête de bexio: Markus Naef et Tom Sprenger, tous deux de SwissSign Group SA, rejoignent la filiale de la Mobilière en qualité respectivement de CEO et de CTO.**

Markus Naef, 52 ans, prendra la direction de bexio au 1er mai 2022, succédant ainsi à Laurent Decrue. Il était auparavant CEO de SwissSign Group SA, une entreprise rachetée par la Poste en octobre 2021. De 2014 à 2017, il était membre de la direction de Sunrise Communications SA et responsable du secteur Clients commerciaux.

Autre changement à la tête de bexio: le poste de CTO (Chief Technology Officer) sera désormais occupé par Tom Sprenger, 51 ans, lui aussi de SwissSign Group SA, où il exerce la même fonction depuis deux ans. Avant de rejoindre SwissSign Group SA, il a travaillé vingt ans durant auprès d'AdNovum, une société informatique spécialisée en ingénierie logicielle, entre autres en qualité de CTO et de CEO suppléant. Il prendra ses fonctions le 1er avril 2022.

Laurent Decrue, l'actuel directeur de bexio, et Nenad Nikolic, son CTO, ont décidé de quitter bexio pour se concentrer sur la société de développement de logiciels qu'ils ont fondée en 2014. "Je remercie Laurent Decrue et Nenad Nikolic pour leur engagement, et leur souhaite le meilleur pour l'avenir", déclare Andrea Kleiner, responsable Développement des affaires du Groupe Mobilière et présidente désignée du conseil d'administration de bexio, où elle succédera à Thomas Trachsler.

"Markus Naef possède une vaste expertise en matière de simplification des processus métier par la numérisation. Sous sa houlette, SwissSign Group SA a conquis en cinq ans ses lettres de noblesse dans le développement et la commercialisation de certificats électroniques sûrs, notamment grâce à sa solution de signature numérique SwissID. Nous sommes convaincus qu'ensemble, Markus Naef, Tom Sprenger et toute l'équipe bexio pourront développer l'entreprise et la faire progresser sur la voie de la croissance", affirme Andrea Kleiner.

### **À propos de bexio**

Fondée en 2013, la société bexio est une filiale de la Mobilière depuis juillet 2018. Elle offre des logiciels de gestion basés sur le cloud aux petites entreprises, aux indépendants et aux start-up de Suisse. La société allège la charge administrative des PME et leur permet de se concentrer sur leur métier de base. Domiciliée à Rapperswil (SG), cette entreprise en pleine expansion connaît

une forte croissance, compte plus de 40 000 clients et emploie plus de 100 collaborateurs. En 2016 et 2017, bexio a été désignée meilleure start-up de logiciels de Suisse.

Contact:

Service médias, [media@mobiliere.ch](mailto:media@mobiliere.ch), 031 389 88 44

#### Medieninhalte



*Markus Naef / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100058603](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100058603) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/bexio ag"*



*Tom Sprenger / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100058603](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100058603) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/bexio ag"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058603/100885147> abgerufen werden.